
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Kanapee“ vom 1. Februar 2019, 20:35

Zitat von Totti 

Muss es der Anspruch Nürnbergs und Düsseldorf sein, dauerhaft in der 1. Liga zu
verweilen? Beantwortet bitte diese Frage.

Selbstverständlich muss das der Anspruch sein. Beide haben das Potential regelmäßig 30 000
bis 40 000 Zuschauer in ein Stadion zu bringen!

Ob man ihn erreicht oder erfüllt ist ein anderes Thema.

Wenn man diesen Anspruch nicht hat, kann man sich ja gleich vom Spielbetrieb abmelden und
sagen wir machen nur noch Amateursport.
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